



## José Miñones aboga por fomentar un abordaje en equidad de la salud que rompa la brecha de género existente

- El ministro de Sanidad en funciones, José Miñones, ha mantenido una reunión de trabajo con representantes de la farmacéutica Theramex, la Asociación Española para el Estudio de la Menopausia (AEEM), Mujeres en Farma y la dirección de la primera Cátedra sobre Climaterio y Menopausia a nivel mundial, para conocer de cerca la labor que realizan en relación con la salud de la mujer durante la menopausia
- Miñones ha significado la labor que desarrolla el Observatorio de Salud de las Mujeres del Ministerio de Sanidad que trabaja en la elaboración de líneas de actuación comunes para la disminución de las desigualdades en salud por razón de género

**Madrid, 3 de noviembre de 2023.-** El ministro de Sanidad en funciones, José Miñones, ha defendido la necesidad de trabajar a favor de un abordaje en equidad de la salud que rompa la brecha de género y que afronte la salud de las mujeres de forma integral y en todas las etapas de la vida.

Así lo ha manifestado este viernes en Madrid momentos antes de la reunión de trabajo que ha mantenido con representantes de la farmacéutica Theramex, la Asociación Española para el Estudio de la Menopausia (AEEM), Mujeres en Farma y la dirección de la primera Cátedra sobre Climaterio y Menopausia a nivel mundial y en la que ha conocido de cerca la labor que realizan en relación con la salud de la mujer durante la menopausia.

“Desde el Ministerio de Sanidad queremos seguir contribuyendo a disminuir la discriminación que sigue existiendo y concienciar”, ha remarcado José Miñones, quien ha recordado que el Gobierno de España cuenta con una hoja de ruta bien definida para evitar la injusticia y la inequidad en la atención a la salud.

José Miñones ha abogado por trabajar a favor de un sistema sanitario equitativo en todas las fases y espectros, desde la atención clínica y



facultativa a los estudios y ensayos clínicos, la atención personalizada o líneas de trabajo con perspectiva de género.

En este contexto, ha significado la labor que desarrolla el Observatorio de Salud de las Mujeres del Ministerio de Sanidad que trabaja en la elaboración de líneas de actuación comunes para la disminución de las desigualdades en salud por razón de género; un trabajo que, desde una perspectiva de participación y colaboración de todos los agentes implicados, genera y difunde conocimiento que permite el análisis de género y promueve la inclusión del enfoque de género en las políticas públicas y en los sistemas de salud.

En esta misma línea, ha subrayado la importancia de atender ciertas patologías y también de tener en cuenta los condicionantes a los que se enfrentan las mujeres para el cumplir las recomendaciones sobre prevención de la enfermedad o para el fomento los hábitos de vida saludables ya sea por la carga de los cuidados, de las jornadas de trabajo o por los condicionantes económicos.

Asimismo, Miñones ha reafirmado el compromiso del Gobierno con un sistema de Ciencia e I+D farmacéutico sólido que permita adelantarnos a la enfermedad, disponiendo de los tratamientos que necesitan los ciudadanos, y en el que la colaboración público-privada sea un pilar clave, con nuevos proyectos empresariales y tecnológicos.

En el encuentro, celebrado en las instalaciones de Theramex en Madrid, también han participado el CEO de Theramex, Robert Stewart; el director general para España, Portugal e Italia de la empresa, Javier Carpintero; el director de la Asociación Española del Estudio de la Menopausia (AEEM), Pluvio Coronado; el director de la cátedra sobre Climaterio y Menopausia, Santiago Palacios; la directora de Mujeres en Farma, Elena Álvarez; la directora de Marketing y Asuntos Públicos en Theramex España y miembro del Comité de Dirección de Mujeres en Farma, Ana Vidal; la ginecóloga de la Cátedra, Mariella Lilue; y la oncóloga y genómica de AEEM, Carmen Pingarrón.

Theramex es una farmacéutica especializada en la atención la salud de la mujer en todas las etapas de su vida, proporcionando asimismo formación y apoyo en relación con la anticoncepción, la fertilidad, la menopausia y la osteoporosis, así como colaboran a nivel global en la atención de la salud de mujeres de más de 80 países.